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    ７月のコート 
  
         ３（土） ４（日） １０（土） １１（日） １７（土） １８（日） １９（月） ２４（土） ２５（日） ３１（土） 

7-9 B,C A,B,C A,B,C A,B,C A,B,C A,D A,D A,B,C B,C A,B,C 

9-11 C,E B,C,E - C B,D A,B,E C,D,E B,D B,C B 

8-9 - 1,2,5 - 1,2,3,5 - 1,2,3,5 1,2,4,5 - 1,2,3,5 - 

9-11 1,2,3,5 1,2,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,4,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,5 

11-13 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,4,5 2,3,4 1,2,3,5 1,2,4,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,5 

13-15 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3,4,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 

15-17 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3,4 1,2,4,5 1,2,3 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 

17-18 1,2,3,5 1,2,3,5 2,3 1,2,5 1,2,3 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,3,5 1,2,4,5 1,2,3,5 

☆ 柳杯 
・ 柳杯を９月４日（土）昭和の森テニスコート（昭島市）にて

開催いたします。 
振るっての参加をお願い致します。 
尚、実行委員会が発足しました。（敬称略） 
委員長：斉藤勝之、運営委員長：阿部昌史 
萩山クラブ：小林修二 金子美代子 
青葉クラブ：阿部昌史 村岡由美子 
栄クラブ ：東 修  渡 則子 
諏訪クラブ：西村卓司 小嶋まこと 
美住クラブ：山内浩司 井上美子 

 
６月１３日 運営委員会開催 柳泉園２階 ９時３０分より 

☆ 川路会長 
 ・久米川コートへの塩カリ撒布を実施。 
☆ 小武海副会長 

・会費検討委員会 第１回、２回の会合を開催。 
 この検討委員会は、市民テの総会にて会費検討の意見があり、
今年度運営委員会で検討し、今年度の総会（２３．１）に報告
するとの回答をしていることから、会長から委嘱を受けた会員
有志１０名と会長、副会長３名により構成され８月末を目途に
検討結果を運営委員会に報告することとしています。 

・第２回委員会が開催され、会計収入・支出の項目ごとの洗い出
しを、検討をしました。 

☆ 斉藤副会長 
・コート整備メンバーからの意見の一部。 
 コート整備のルールの明確化。 コート整備積立金の使途は市 
民テ以外にも還元できることに使うべき。 ローラーの運転は 
特定の人しか出来ないため不都合。 整備メンバーを増強して 
ほしい。 整備方法を指導してもらいたい。 手引きのローラ 
ーを用意し、誰もがローラーを引く事をルール化したほしい。 
ゲーム中穴を開けたらすぐに穴を埋める、ラインを出すとか、 
コート整備に関心を持ってほしい。 

☆ 事務局 
１）総会課題の進め方。 
・柳杯の基本事項の確認（柳杯実行委員会へ）。 

・コート整備費の使い方。 
・事業積立金適正化について。 
 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

・会費の適正化について（会費検討委員会へ委嘱） 
 

☆ 技術部 
・チャレンジスクール 毎月第２日曜日に開催。 

☆ 広報部 
・ガット郵送不必要な方及び再開を希望の方随時募集中（各クラ

ブ会長へ） 
・携帯用ＨＰの掲載方法を変更しました。 

☆ 会計部 
・５月の月次報告あり。 

☆ コート取り実行委員会 
・７月の久米川コート３面以上１００％確保。 
・コート取り実行委員会も今年度半年が過ぎ、前半でのコート取

り作業を振り返り、打ち合わせを行うことによりメンバーの意
見、改善点をまとめ、運営委員会へ上げて検討を図ることにな
りました。 

・市民大会での予備日のコート確保については、確保してからの
連絡方法や時間的な問題のため、運営委員会において確保しな
いことが決まりました。 

☆ 萩山クラブ 
・ナイター練習会 ７月１０日（土）１７時－２１時 ＡＢＣ 
・練習会 ７月２５日（日）１３時－１７時 ＡＢ 
・合宿 ８月２８，２９日 車山高原 スカイパークホテル 

☆ 青葉クラブ 
・ナイター練習会 ７月３日（土）１９時－２１時 ＡＢＣ 
・練習会 ７月１７日（土）１３時－１７時 ＡＢ 
                     １５時－１７時 Ｃ 
・合宿 ７月２４，２５日 軽井沢 ゆうすげ旅館 

☆ 栄クラブ 
・ナイター練習会 ７月１７日（土）１７時－２１時 ＡＣ 
・練習会 ７月１８日（日）１３時－１７時 ＡＣ 

☆ 諏訪クラブ 
・ナイター練習会 ７月３１（土）１７時－２１時 ＡＢＣ 
・合宿 ７月２４，２５日 河口湖 セントビレッジ 

☆ 美住クラブ 
 ・ナイター練習会 ７月２４日（土）１７時－２１時 ＡＢＣ 
 ・合宿 ８月２１，２２日 片品 ペンションてんとう虫 

＊数字は久米川コート、アルファベットは恩多コート 

西高コート 
  午前 午後 

３（土） 諏訪 本井教室 

４（日） - 本井教室 

 

水曜ナイター 
７（水） A,B,C 

１４（水） A,B,C 

２１（水） A,B,C 

２８（水） A,B,C 
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                                           女子１部 優勝 青葉クラブ 
                                          
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                     
 
 
 
 
 

 

大田杯女子 A で優勝して 
                青葉クラブ 村岡由美子 

 昨年、私は萩山クラブから青葉クラブに移り、青葉クラブの一員

として始めての大田杯に参加し優勝することができました。 
 今年は第一シードとしての出場になりました。初戦から決勝まで

どの試合も勝てるかどうかの厳しい戦い、白熱した戦いが繰り広げ

られました。団体戦の醍醐味は自らの一勝がチームの勝利につなが

っていくので選手の頑張りはもちろん、応援の力・チームワーク、

が大切です。 
 今年も優勝することができ、最高に良い結果が残せたと思いま

す。そして来年、再来年とさらに強い青葉クラブの結成力で太田杯

連覇を目指し頑張って生きたいと思います。 
 今回、大田杯女子チームの監督を任命させていただきましたが、 
青葉クラブの皆様に大変協力をしていただいたお陰で大会を有意

義に終了することが出来ました、皆様ありがとうございました。 

大田杯について 
美住クラブ 小林 勇樹 

皆さん、こんにちは。美住クラブの小林です。いつも楽しくガッ

トを拝見させていただいております。今回は大田杯美住クラブ連覇

の喜びの声を伝えさせていただきます。 
昨年は越後さん、河原さん、御園生さん、小西さん、馬場さん、

私のメンバーにて萩山クラブとの熱戦を制し何とか優勝すること

ができました。 
今年は、栄クラブから移籍の小玉さんを加え７名での参戦となり

ました。しかし昨年、大活躍の河原さんが得意の腰痛にて試合に参

加することが出来ないとの大きなハンデを背負っての大田杯でし

た。 
連覇できた理由としては、昨年はただなんとなく勢いでの優勝と

いった感じだったのですが、今年は大田杯のペアリング練習を含

め、みんなが気持ちをひとつにして必ず連覇するんだといった気持

ちを強く持っていたからだと思います。 
一番、苦労したのは小玉さんとのペアリングです。今回、私が小

玉さんと組むことになったのですが、正直、お互いにストロークを

得意とするタイプなのでなかなかダブルスとして機能しない・・・

（泣）練習の段階では勝てないんじゃないかなぁと思っていまし

た。 
しかし、大田杯当日になって練習では見たことも無いようなボレ

ーをポンポン決めてくれるではありませんか！！！ペアの私がび

っくりしました（笑）。 
そんな小玉さんの大活躍、越後さんの名監督ぶり、小西さん、御

園生さんの安定感、馬場さんの気持ちの強さ、河原さんからのプレ

ッシャー（笑）などなど皆さんの気持ちがひとつになり、優勝と言 

うすばらしい結果を得ることが出来ました。テニスは

気持ちです。結果を求めるのではなく、気持ちを持っ

て挑めば結果がついてくる。そんな風に思わせていた

だいた大田杯でした。 
 来年からはポールスター、日機装など市民テ以外の

チームも１部に参戦してきます。東村山のテニス活性

化にはとても良いことだと思います。その中で美住ク

ラブとしては３連覇、４連覇と市民テの意地を見せて

行けるよう頑張りたいです。 
 選手の皆さん、応援に来てくださった方、大会運営

関係者、皆様のおかげでとても楽しい時間を過ごすこ

とが出来ました。本当にありがとうございました。 
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男子１部 優勝 美住クラブ 

  




